



日光市立今市第三小学校
第3学年 学年だより
NO. 8 平成29年9月29日

昼間はまだ暑い日もありますが、朝夕の気温が低くなってきました。教室では咳をするお子さんも何人かいて、この時期の寒暖差で体調面が少し心配なところですが、うがい手洗いや十分な睡眠など健康を意識して生活できるよう呼びかけています。

先月は、社会科校外学習があり、もやし工場やスーパーマーケットの見学を行いました。また、総合的な学習見学では、班ごとに分かれて日光市の水を活かした仕事を学ぶことができました。さらに遠足でも、なかがわ水遊園で、楽しい思い出をつくることができました。

なお、総合的な学習見学では、引率のボランティアに御協力いただき、ありがとうございました。今後も引き続き御理解、御支援のほどお願い申し上げます。

10月 **予定**

- 2日(月) 登校指導
- 3日(火) 小中連携研修会
(14:30下校)
- 11日(水) 全校集会
- 16日(月) 登校指導
- 19日(木) 喫煙防止教育
- 20日(金) ペルマーク集計
避難訓練
- 25日(水) 就学時健康診断
15:00下校

お原稿い

- 10月25日(水)は、就学時健康診断のため下校時間が変更になります。
- 筆箱の中の確認をお願いします。削った鉛筆5本、赤鉛筆1本、青鉛筆1本、消しゴム1個、油性ペン1本、ミニ定規を必ず筆箱に入れるよう、声をかけたり確認したりをお願いします。また、持ち物には必ず記名をしてください。



親子の会話

4月に4・5年生が実施した「とちぎっ子学習状況調査の結果、本校では「家の人と学校のできごとについて話をしている」と「家の人と将来のことについて話すことがある」といった児童アンケート項目の結果が県平均を下回っていました。家庭での豊かな体験は学びの基礎力となると考えられています。先日お配りしたお手伝い推進運動等を通して、親子の会話の時間を増やして頂きますよう御協力お願い申し上げます。



楽しかった遠足



好天に恵まれ、全員そろって遠足に行きました。なかがわ水遊園では、まゆを使った工作やバックヤードツアーなど充実した活動を通してよい思い出をつくりました。バスの中でもみんなで協力し楽しく過ごすことができました。